

学校法人帯広葵学園

認定こども園

帯広の森幼稚園



令和4年度

No.15

令和4年12月8日

園長便り

園長：久永 恵子



子供達が、将来、「食の安全と健康」について考えたり、「食材や味の選択」ができるきっかけになるといいですね！

十勝平野の豊かな大地で育った安心・安全なオーガニック野菜と、遺伝子組み換えがなく添加物も一切入っていない餌で育った豚肉を使ったカレーを、葵学園系列全園の給食で提供されました。

葵学園が誇る栄養士一同が、ミシュランシェフのレシピを園児向けに改良したオリジナルカレーです。

帯広の森幼稚園では、**全学級完食!** でした。とても美味しかったです。レシピは、クックパッドでも紹介しています。是非お試しを！

<https://cookpad.com/recipe/7367802>



縦割り保育

帯広の森幼稚園では、<異年齢集団>の中で、子供達がお互いに良い刺激を受け合い、よりよい育ちを願って<縦割り保育>を行っています。

4回目の今回は、みんなで制作活動(クリスマス制作)をしました。

準備されたクリスマスツリーのパーツに絵の具を塗ったり、お星様を付けたりして、最後に名前のカードを付けて完成！ 年長さんがリーダーになって、年中・年少さんに色塗りや糊を付ける場所などを新設に教えてあげている場面も見られました。みんなで作った作品は、各別チームごとに、園舎に飾り、面談で来園した保護者の皆さんに見ていただきました。



一緒に制作活動をするグループを決めています



年少さんに、手を取って親切に教えています



一つの絵の具皿を共有して仲良く制作中！

11月

誕生日 おめでとう



前半は、もり組から、「誕生日おめでとう」と手話でお祝いしてくれました。出し物は「ワクワクあふれだす」で、のりのりのリズムダンスのプレゼントがありました。とてもかっよかったです！



誕

生

会



後半は、園からの出し物「スケッチブックシアター」。スケッチブックにかくれたものは何か？とクイズ形式で園児さん達を楽しませました。

今週のきらり



帯広市開拓140周年を記念し、姉妹都市である「松崎町芸術祭」に葵学園が参加！
依田勉三の生地に、帯広の森幼稚園とつつじが丘幼稚園の園児さん達が作った「光る泥団子」が展示されました。7年前、上野理事長が松崎町訪問時に「光る泥団子」に出会ったのがきっかけで、葵学園の子供達の集中力向上のツールとして「光る泥団子」作りを教育に取り入れるようになりました。

海を越えて、世界に一つだけの「光る泥団子」が誇らしげに輝いて見えます！



お知らせ

越川清二副園長が12月20日付をもって異動になります。

越川副園長は本園の業務の他に、分園との橋渡しとしての役割も担ってきました。新しい異動先は、葵学園系列の「あおとりプラス」（帯広教室・電信通り教室・緑陽台教室）での勤務となり、3つの教室を統括していきます。

「在任中、保護者の皆様には、ご理解ご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。大変お世話になり、ありがとうございました。皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。

（越川清二）」